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● 愛猫の存在 ●          営業部 鈴木智恵 

我が家には1匹の黒猫がいます。13歳、人間にすると70

代位のおばあちゃんです。 

1年半程前から病気で通院をしており、先月も体調を崩し

入院をしました。病気の治療をしている中で、存在の大きさ

を改めて考えることが増えました。 

猫はマイペースとよく言われますが、その通りで、私が疲

れていても、落ち込んでいても、察してそばに来てくれた

り．．．なんてことはありません（笑）  

でも、いつもそこにいて、変わらない様子で過ごしてい

る、それが私を安心させてくれます。犬や猫などのペットを

飼われている方はたくさんいると思いますが、皆さんにとっ

てどんな存在でしょうか？ 

コロナ禍で家にいる時間も、ペットたちのおかげで、少し

気持ちが軽くなったり癒されたり、救われた方はたくさんい

ると思います。 

長くても後数年でお別れと考えては涙が出 

ますが、猫にとっての10数年は人間の80年 

と同じです。人間の勝手な解釈にはなってし 

まいますが、楽しく残りの猫生（人生）を過 

ごせるよう、できるだけのことをしてあげた 

いと思っています。  

■ フイテココ２０２０ ■ 

当社は永く塗料や部品洗浄の用として、溶剤を販売して参りました。

そんな中で、医薬品や医薬部外品ではありませんが、消毒用エタノール

の代替品として。「フイテココ２０２０」を販売しております。 

本製品はエタノール78～83Vol%（体積で算出した濃度）で、手指消毒

はもちろんドアノブや机回りなどのアルコール洗浄としてご利用いただ

けます。１５Kg（約１８L）の石油缶での販売となります。使用量の多い

法人様で詰め替え用としてご利用いただければと思います。 

お値段は、税別15,000円です。詳細は当社営業マンにお尋ねください。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

なんだ・かんだ 

◆ ストレスチェック ◆            

５年ほど前に電通で１００時間を越える残業や上司からのパワハラが

もとで女性社員が自殺したのは記憶にまだ残っています。 

これまでこの様なことは他人事と考えていましたが、良く知る会社や

知人に、おそらくストレスを起因とする精神的な病で会社を長期休職し

たり、転職される方をま近で見る様になり問題意識を持ち始めました。 

法律が改正され、常時使用する労働者数が50人以上の事業場ではス

トレスチェックを年に一回実施することが義務化されました。当社は従

業員３０名の会社なので義務ではありませんが、今年の８月にストレス

チェックを実施致しました。 

ストレスチェックの目的は、労働者のメンタルヘルスの不調を未然に

防ぐ（一次予防）。と高ストレスと判定された労働者には、医師による

面接指導を受けることを勧奨し、事業者は医師から意見を聴取し、業務

負担の軽減や休職などの就業上の措置を講じることで、労働者のメンタ

ルヘルス状態の悪化を防ぐ（二次予防）。とあります。 

当社では産業医がいないので、どの様にしたらよいのかわからなかっ

たのですが、偶然知人に産業カウンセラーでメンタルヘルスについて企

業向けに研修などをしている方いたので相談したところ、ストレスチェ

ックをして頂けるとのことで、実施の運びとなりました。 

結果的に、通常被験者の１５％程度が高ストレス者に該当するという

ことですが、当社は一応その範囲内で平均を少し下回る結果となりまし

た。しかし、思ったよりも人数が多かったので少なからず驚きました。 

健康診断と同様に、会社に結果提供を同意した社員は私の方で結果を

確認し、高ストレスの方にはお話をさせて頂きましたが、同意しなかっ

た社員はどんな結果なのかわかりません。 

高ストレス該当者（会社には分からない）にはチェックの結果と共に

相談する場合の案内を入れておき、出来たら専門の方に相談する様に勧

めました。ストレスは自分の中に貯めこむのが一番良くないので、誰か

に話を聞いてもらう事で楽になります。本来は産業医の診断が必要とな

るのでしょうが、当社は産業医がいないので、まずはストレスチェック

を実施して頂いたカウンセラーに相談する様に勧めました。 

初回は会社で費用負担とし相談のハードルを下げたのですが、実際に

相談した者はいませんでした。高ストレスと診断れたことが良いことで

はないと考えているのでしょうか？ 

毎年受診している健康診断は全員が結果提出に同意しているので、私

の方から再検査等の該当者には診察を受ける様に促しています。出来る

だけ早期に発見して手立てを施すことが肝心です。 

ストレスチェックによる精神の健康も、身体の健康同様問題がありそ

うな事は早期に対処する事が肝要であると思います、 

 後は、結果を課毎に集計することで、課別の仕事量 

の過多や上司・同僚の支援についての課題がグラフで 

出てきましたので、この是正に努めて行きます。 

 これまで体の健康しかケアしてきませんでしたが、 

同じように精神の健康も重要であり、気を配っていか 

なければならないと思います。心身共の健康が人生に 

おける「幸福」の条件であると思います。 
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